

Neue Leiterin der Clarenbachschule

Gudula Maria Schneider Rektorin

SOEST ▪ Die Schulleiterstelle an der Clarenbachschule ist neu besetzt. Gudula Maria Schneider (Möhnesee-Hewingsen), seit 2001 stellvertretende Schulleiterin und seit 2009 bereits kommissarische Schulleiterin, wurde offiziell Sonderschulrektorin der Clarenbach-Schule.

Ganz nach dem Schulmotto „Fähigkeiten entdecken, Schwächen ausgleichen und Grenzen akzeptieren“ versteht es Gudula Maria Schneider als ihre Hauptaufgabe, den ihr anvertrauten Kindern und Jugendlichen ein schulisches Zuhause zu bieten. Mit einem engagierten, bunten Team aus Sonderpädagogen, einer Sozialarbeiterin, Handwerkern, Erziehern, einer Fülle ehrenamtlicher Helfer, einem dichten Netzwerk be-

rufsvorbereitender Maßnahmenträger und nicht zuletzt auch mit Hilfe der Schultiere (Hühner, Kaninchen, Bienen und Schulhund) werden den Schülern viele Angebote gemacht. Durch sie werden die Kinder und Jugendlichen individuell im Lernen, Wachsen und Reifen gefordert und gefördert.

Ziel ist immer die Teilhabe am Leben trotz massiver Schwierigkeiten beim Lernen, trotz Entwicklungsverzögerungen und trotz der vielen Stolpersteine, die einen ungetrübten Weg durch die Schulzeit hin zu Beruf und Arbeit schwer machen.

Schulleiterin Gudula Maria Schneider ist 46 Jahre alt und seit 25 Jahren verheiratet. Ihre fünf Kinder sind zwischen 17 und 21 Jahre alt.



Gudula Maria Schneider (Möhnesee-Hewingsen) wurde offiziell Sonderschulrektorin der Clarenbach-Schule. Schulamtsdirektorin Cornelia Bornefeld-Gronert, Abteilungsleiter Dieter Hesse und Sachgebietsleiterin Maria Rodrigues vom Kreis Soest (von links) gratulierten mit einem Blumenstrauß. ▪ Foto: Weinstock